



届けたい
伝えたい

新聞



2011年
札幌
ドーム

チリティー試合の応援に
行きおこづかいの中から
募金をしました！！



日ハム対阪神

届けたかった気持ち

私は日本ハムのチアリーダー
でダンスを習っています。

2010年夏、仙台のKスタ
で楽天のチアのお友達
と『学園天国』をいっしょに
踊りました。

その時以来仙台が
自分の中で今までより身
近に感じていたので震災
の時はとても仙台のこ
とが心配でした。

い配の気持ちは伝えたい

2012年

3月11日の東北大地震
以来私に出来ることは何か
毎日のように考えながら
過していました。

2011年
夏
宮城
訪問



八月、宮城県
女川町で見た
状況はとても
ショウでしたが
みんなで協力してがんばってほしいと
強く思いました。

がんばれ日本！
がんばれ東北！

家族で出来ることは何かを考え
東北旅行に出かけ心配だったKスタで
日本ハム対楽天の試合を見て東北を
応援してきました。



Kスタは修復
工事が終わり試
合がはじまりました。

届けたかった気持ちや伝えた
かった気持ちそれは...
みんなに伝えたい

2011年
秋
チリティー
活動

被災した人が
札幌に移住して
札幌のお祭りに
参加している様子



東北の秋の風物詩
芋煮会
仙台風味鳴り立て

母のお友達が福島県から
被災のため札幌に移住した
ので応援のためチリティー
芋煮会へ行き芋煮を食べました。
北海道はじゃが芋で作る汁や
シチューが主でさといもの汁物はめずらしいです。



2011年
冬
CD

北海道日本ハムファイターズの
企画で選手とファンが唄う
『大空と大地の中で』の曲を収録し
CDを発売することになりました。
この売上げ金の全額は東北に
届けられます。



このCDケースの
モデルになる
木は陸前高田の
『奇跡の一本松』
私も参加しました。

もう1度Kスタで
楽天のチアのお友達と学園
天国をおどりたいです。

編集
後記

震災以来、自分に
何が出来るか考える
みて、夏休みには東北
震災地訪問について
自由研究をまとめた
クラスメイトにも東北
状況も伝えました。
今、新聞にまとめて
あらためて訪問や
チリティーにこれから
参加してみたいと思
いました。
できたらこの夏ま
東北を訪問して
東北のお友達と
交流したり自分の
出来るボランティア
等に参加したいと
思っています。
妹とチアで応援
を届けたいです。